令和4年度 長小だより12月号

# かなれ



校訓:明るく 強く 正しく

長久手市立長久手小学校 教頭 高村 渉

学校教育目標:夢と希望をもち 進んで学び 挑戦し続ける 長小の子

#### 市内一斉避難所開設訓練

11月20日(日)に市内の全6小学校を会場として、市内一斉避難所開設訓練が行われました。参加者は地域住民、小中学校教職員、市職員等60名程度で、避難者の受付、誘導、パーテーションや折りたたみベットの組み立て等の訓練を実施しました。今後も地域コミュニティの一員として、非常時の対応が、的確で迅速にできるよう心掛けていきたいです。



## ブレイクダンス講習会

12月4日(日)に、PTA研修部主催のブレイクダンス講習会が、本校体育館で行われました。 県内外で活躍されているブレイクダンスチームを招いて実施された今回の講習会は、ヘアケア講習会、給食試食会に続く三回目の研修部企画となり、 ます。参加した児童、保護者ともに、楽しくリズムに合わせながら体を動かすことができました。



### 風の吹くまま気の向くまま「ワールドカップで思うこと」

日本代表の活躍で、大いに盛り上がったサッカーワールドカップですが、試合の他にも、日本がロッカールームを整理整頓して、折り鶴と感謝の気持ちを記した置き手紙を残し、会場を後にしたことや、観客席のごみ拾いをして去る日本人サポーターが話題になりました。現地のテレビ局から「どうして、そんなことをするのか」と問われたところ、森保監督やサポーター達は「当たり前」と答えたそうです。小中学校でも野外活動や修学旅行、部活動の対外試合といった校外での活動で、「きたときよりも美しく」という合い言葉で、整理整頓に取り組んでいる学校は多いです。小さい頃から培われた日本の「当たり前」が、今後も世界に広がっていってほしいと思います。

#### 【愛知県教育委員会公式Twitterのお知らせ】

愛知県教育委員会では、公式Twitterを運用しております。

県の教育施策やイベント情報等を随時発信しますので、ぜひ御覧ください。

アカウント名 愛知県教育委員会@aichi\_kyoiku

URL https://twitter.com/aichi\_kyoiku

\*こちらのQRコードからも確認できます。

